



15 février 2011

Jean-François Denoy est nommé Directeur Général Ressources Humaines et Services de Manpower France

Jean-François Denoy, directeur des Ressources Humaines, est promu directeur général Ressources Humaines et Services. Cette nouvelle Direction regroupe la Direction des Ressources Humaines, la Direction de l'Innovation opérationnelle et des Systèmes d'Information ainsi que la Direction Back Office et Formation.

Jean-François Denoy, 51 ans, est titulaire d'un Master de gestion et management stratégique et d'un Master en Ressources Humaines. Il a occupé différents postes au cours de sa carrière chez Manpower, en alternant des responsabilités de management opérationnel et des fonctions au sein de la Direction des Ressources Humaines.

Il a commencé sa carrière dans le réseau, sur des fonctions commerciales et de management, avant d'être chargé de la refonte des formations commerciales de l'entreprise et des systèmes d'information des ventes au sein de la DRH. Il a poursuivi son parcours en tant que directeur de secteur dans le sud-ouest de la France.

Jean-François Denoy rejoint à nouveau la DRH en 2000, pour prendre en charge le département formation puis la gestion des carrières. Il était Directeur du Développement des Ressources Humaines jusqu'en mars 2006, date à laquelle il est nommé Directeur des Ressources Humaines.

Jean-François Denoy participe à plusieurs associations de DRH, intervient dans des écoles et universités et parraine des promotions de Master RH. Il a également collaboré à la rédaction d'un ouvrage sur le management par les compétences.